



La CAF et la FIFA, d'après certaines indiscrétions, ont été saisis par certains acteurs du football camerounais, aux fins de constater la vacance à la présidence de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

Le poste de président serait considéré comme vacant, conformément aux textes, ceci suite à la récente condamnation de Samuel Eto'o par un tribunal espagnol pour fraude fiscale.

Alors que la CAF et la FIFA, selon certaines sources, s'appêtent à rendre leur décision sur cette question de la vacance, 16 membres du comité exécutif de l'instance suprême du football camerounais accordent leur totale confiance à Samuel Eto'o.



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Adh. à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNFFAC en 1988

COMMUNIQUE DE PRESSE N° 01 /FECAFOOT/COMEX/2022

Depuis quelques jours, des informations erronées circulent dans les médias, faisant état de la vacance à la Présidence de la Fédération Camerounaise de Football.

Les membres du Comité Exécutif de la FECAFOOT, réunis ce jour, tiennent à préciser à l'attention de l'opinion publique nationale et internationale que :

- Le Comité Exécutif de la Fédération Camerounaise de Football a la charge de porter à la connaissance de l'Assemblée générale le constat de vacance au poste de Président de la FECAFOOT.
- Le Président Samuel Eto'o Fils, élu à la tête du Comité Exécutif de la FECAFOOT le 11 Décembre 2021 est donc de droit Président de ladite Fédération et exerce ses fonctions à la grande satisfaction du Comité Exécutif, de l'Assemblée Générale et de la grande famille du Football Camerounais.
- Les 16 membres du Comité Exécutif réunis ce jour accordent leur totale confiance au Président Samuel Eto'o Fils dans la mise en œuvre des projets qui ont permis de changer radicalement le monde du Football en 07 mois seulement.

De ce qui précède, nous invitons nos partenaires institutionnels, nos sponsors, la famille du Football et nos supporters à demeurer confiant en la détermination du Comité Exécutif de la Fecafoot avec à sa tête le Président Samuel Eto'o Fils, dans son entreprise de professionnalisation et de modernisation de notre sport roi.

Les défis à relever sont immenses et les échéances à venir ne permettent pas que nous nous laissions distraire par les ennemis de notre cause commune et les chantres de la déstabilisation de notre cohésion sociale.

Redonnons à notre Football sa grandeur.

Yaoundé, le 20 Juillet 2022

Pour les membres réunis du Comité Exécutif de la Fecafoot



La 1^{re} Vice Présidente

Madame Céline Eko Mendomo

